

**Nombre de alumno: Aldrin martin
Ordoñez villatoro**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

Nombre del trabajo: súper nota

**Materia: patologías y técnicas
quirúrgicas en equinos**

Grado: 5°

Grupo: A

Consumo de arena

Los caballos a menudo comen arena sin ser notados, pero también hay caballos en los que es costumbre comer arena. Molesto, especialmente porque esto puede dar lugar a quejas molestas como el cólico de arena, por ejemplo. Nos complace explicarte en esta publicación de blog cómo se hace esto y cómo puedes evitarlo

Los intestinos de los caballos no pueden procesar la arena. Inicialmente, la arena que termina en el vientre del caballo se elimina nuevamente. Si su caballo absorbe más arena de la que pueden drenar los intestinos, esto puede causar problemas. En este caso, queda arena en las partes inferiores y en las curvas de los intestinos. Esto puede agregar rápidamente hasta 50 kilos de arena residual.



Ingestión de astillas de aserrín

El aserrín también puede causar la dermatitis, ronchas, así también cánceres pulmonares, gastrointestinales, y nasales. Se ha comprobado aún que el aserrín de algunas maderas es hasta tóxico al cuerpo humano.

El aserrín arrojado de las máquinas de carpintería puede causar lesiones a los ojos

Se han observado relaciones fuertes y sistemáticas entre la exposición y los cánceres de senos paranasales y de cavidad nasal tanto en estudios con personas cuyas ocupaciones estaban asociadas con la exposición al polvo de madera, como en estudios que calcularon directamente la exposición al polvo de madera.

